
Protokollnotiz: 

 
Herr Stadtrat Werner, CSU, bittet nach einem Jahr um einen Erfahrungsbericht über die 
leistungsorientierte Bezahlung bei der Stadt Fürth. Der Oberbürgermeister sichert einen 
entsprechenden Bericht im Personal- und Organisationsausschuss zu. 


